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因阿尔山路项目现征收西喇
嘛营村奶站南侧第一排从右往左
第三处院落，该院落征收编号为
B-59，占地面积为 206.5㎡，正房
为二层，南房为一层，建筑面积
267.66㎡。

经征收实施单位的多方查找及
询问，仍无法联系到院落产权所有
人，现发布公告予以寻找。该院落
所有人自本公告发布之日起 30日
内携带院落相关证明材料、户口本

及本人身份证到西喇嘛营社区居民
委员会（中天悦府 1号楼 3楼）办理
院落征收补偿相关事宜。

特此公告
联系人：王晓龙
联系电话：13624818664
联系人：宿海泉
联系电话：13191421448
呼和浩特市赛罕区昭乌达南路

街道办事处
2025年3月18日

赛罕区昭乌达南路街道办事处寻找征收院落所有权人的公告

买一盆死一盆？青城花卉市场“短命花”调查
（上接第1版）
还有一些花在出售前通过营养素

来养护，实际上，所谓的营养素就是
“植物生长调节剂”，类似于复合肥，而
过量使用营养素会加速植物枯萎死
亡。记者还了解到，大多数卖花的经
销商只是负责将这些盆栽卖出去，自
身并没有掌握太多的花卉栽培知识。

还有一种情况是消费者回家给
花换盆时才发现植物没有根，这种情
况比较容易出现在仙人球、多肉植物
上，商家可能会把刚从母株分离下来
还没有长好根的小仙人球种到土中，
或者用小木棍、牙签固定在盆中。在
购买时，可以轻轻摇晃一下植株的根
部，如果松动建议不要买，如果已经
买回去了，要尽快将植株取出，在生
根粉溶液中浸泡生根后再栽植到土
壤中。

最后，张峰强调，无良商贩只是极
少数的，我市各大花卉市场绝大部分
的经营者还是非常诚信的，因为大家
都是在固定场所做长久生意，很多经
销商从事花卉销售已经 20多年了，得
到了广大消费者的认可，有很好的口
碑，加之政府监管部门的监督管理，我
市的花卉市场发展还是比较健康的。
总之，买的时候火眼金睛+养的时候科
学合理，两者相结合才能养好花。

监管管理：规范市场管理 护航花
卉健康

3 月 16 日 9 时，记者又来到了位
于机场辅路的丽景花卉批发市场，不
同于内蒙古园艺花卉中心花卉市场，
这里的盆栽花卉大多在温室大棚内
销售。市场负责人李林向记者介绍，
丽景花卉批发市场现有温室大棚 26

栋，另外，还有占地 35 亩的综合性花
市一个。目前，大棚及花市共有商户
60 余家，110 多个摊位。花卉市场主
要经营绿植、鲜花、多肉、盆景等南北
方各类花卉 1000余种。

针对市民反映的花卉拿回家不
容易养活的问题，李林介绍，主要是
因为花卉在大棚或市场时，养护环境
相对稳定且经专业调控，而家中环
境，像光照时长、强度，温度、湿度的
变化等，与原环境有较大差异，花卉
需要适应过程。要想花卉养得好，李
林给出几点建议，购买时应详细了解
花卉习性，将其放置在室内光照、温
度适宜处；换盆操作要轻柔，避免损
伤根系；浇水要依据花卉特性，不干
不浇、浇则浇透。

如何规范市场管理？如何保障
消费者权益？李林介绍，丽景花卉批
发市场首先严格商户准入，对入驻商
家进行全面资质审核，查验营业执
照、经营许可证及花卉来源渠道，确
保商家合法合规经营，从源头把控所
售花卉质量。其次，市场监管人员会
定时巡查，检查花卉品质，杜绝以次
充好、虚假标注等现象。同时，规范
商家经营行为，严禁哄抬价格、强买
强卖，维护市场秩序。另外，丽景花
卉批发市场通过张贴花卉养护知识
宣传页、不定期学习养护知识讲座的
方式，为消费者提供花卉养护指导服
务；商户为消费者提供养护咨询，帮
助消费者正确养护花卉，减少因养护
不当致花卉死亡情况，保障消费者有
良好的消费体验。

除了各花卉市场自身的管理，市
场监管部门对于消费者如何正确选

购花卉，遇到问题如何维权也给出了建
议。采访中，赛罕区消费者协会秘书长
杨辉介绍，市民在购买盆花时，应选择
正规渠道，尽量在正规且信誉良好的实
体店或网上商城购买，以确保花卉的质
量和售后服务。购买盆花时，应尽量了
解花卉的生长环境和习性，购买应季花
卉，避免购买过季花卉，因为过季花卉
在家中难以养护。购买时还要注意检
查花卉的整体状态，避免购买有明显
病虫害或生长不良的花卉。另外，还
要了解基本的养护知识，包括浇水、施
肥、光照等要求，确保给花卉提供适宜
的生长环境。

同时，保存好购物发票、小票、支
付记录等凭证，以便在出现问题时能
及 时 维 权 。 如 遇 消 费 纠 纷 可 拨 打
12315或 12345向行业主管部门反映。

科学支招：让“短命花”变成“常
青树”

内蒙古丽翚苗木种植有限公司
负责人郭燕忠种植蝴蝶兰已有 20 多
年，针对“短命花”情况，郭燕忠告诉
记者，可能有多种原因，比如花苗是
否健康、根系是否完好，花的品种是
否适合在家里养护、不同花卉的土壤
成分配比是否科学等，还有人为因
素，比如养花人的养护方式不佳或者
养花知识不足等等，要知道有些盆
栽，即便是养花高手也不一定能养得
活。即便是销售花卉的老板，他们掌
握的养护花卉知识也十分有限，在他
们手里养死的花也很多。

如何挑选适合在市民家里养护的
健康花苗？在家中如何养护才能让花
木健康成长？郭燕忠给出建议，首先
要从盆栽的根部开始仔细观察，最基

本的就是根茎垂直，不要东倒西歪，根
部一定要扎实。一般在花卉市场卖的
盆栽都是没有花盆的，根系发达从表
面上就可以看得出来，可以选择这些
根系发达的花卉。如果这盆花的根
系非常不稳定，但却枝繁叶茂并且开
花了，这种情况要么是根部发育不
好，要么是已经出现了烂根的情况。

盆栽一般都是从其他城市运来
的，经过长时间的旅途跋涉，若是没有
一点损伤是不可能的，消费者选好盆
栽，拿回家中的第一件事就是选择一
个底端有透气孔的花盆，根据不同的
植物种类调配好土壤，在花盆的最下
方可以放上一块海绵，这样能有效避
免前期不知道浇多少水，出现水存于
盆内烂根的情况。同时，不要一直执
着于盆栽的生长，需要等盆栽适应。

可以根据盆栽的类型调配土壤，
从花卉市场带回的土壤继续带着就
行，整体换土会导致盆栽的根部受
到二次损伤，短时间内盆栽会出现
枯萎等情况，所以要尽量保持土团
的完整性。此外，黄土（田园土）虽
然是养花的常用土之一，但也不能
单独使用，需要和泥炭土、珍珠岩、
沙子、陶粒等基质混合后使用，提高
营养，增强透气性、透水性。大型木
本植物，如巴西木、发财树、鸭掌木、
平安树等，可以用 50%黄土、30%粗
砂、20%腐熟有机肥混合后使用。还
有不少人误认为羊粪可用来栽植各
种植物，事实上，羊粪为碱性花肥，
适合用来栽植喜碱花，或部分中性
植物，不能用于茉莉、栀子这样的喜
酸花，误用会造成植株无法维持正
常的长势。

经过三个比赛日的激烈争夺，
2025 年国际滑联短道速滑世锦赛 16
日在北京落幕。首都体育馆的冰面
见证了加拿大队的“夺金表演”，主场
作战的中国队阵容不整，1银 1铜的战
绩难言理想。

中国队获得的两枚奖牌是男子
5000 米 接 力 银 牌 和 男 子 1500 米 铜
牌。此外，孙龙进入男子 500 米和
1000米决赛，王欣然闯入女子 500米
决赛。在优势项目混合团体接力比
赛中，中国队因队员失误摔倒首轮出
局；女子 3000 米接力则被判犯规，折

戟半决赛。
面对这份不算漂亮的成绩单，中

国队主教练张晶坦言，不是很满意。
但她同时表示，很多运动员都滑出了
个人最好成绩，具备一定竞争力，只
是决赛中的表现还不够完美，不然可
能会有更多奖牌入账。

奖牌数量虽少，但分量并不轻。
刘少昂在 15日的比赛中被冰刀划伤，
被送去医院紧急缝针。在医生反复
劝说其退赛的情况下，他依然在 16日
带伤坚持出战，与队友们在男子 5000
米接力A组决赛中拼下一枚珍贵的银

牌。
不该有的失误、不够沉稳的心态、

巨大的主场压力……张晶针对中国队
在本届世锦赛的表现“诊断”出许多
问题。而赛前还有两个重要的客观
原因影响了中国队备战：队中五名主
力感染诺如病毒，上吐下泻，3月 12日
才恢复正常训练；主力队员因伤缺
席，林孝埈正经历肩部手术后的康复
治疗，王晔去年底膝盖严重受伤也做
了手术。

用张晶的话说，主力队员的伤情
对队伍“影响非常大”，对个人和接力

项目都是如此。目前林孝埈和王晔
都在积极康复，治疗进展顺利。对现
在的中国队来说，这是最好的消息。

回顾三天的比赛，精彩刺激的较
量接连上演，身体对抗、碰撞、摔倒屡
见不鲜。对冰迷而言，比赛观赏性十
足。但对运动员们来说，这意味着竞
争愈发激烈，想取得好成绩更加不容
易。

上届世锦赛中国队夺得 4 金，而
此番加拿大队在丹吉努、杜博伊斯等
名将的带领下，独揽 6 金风头无两。
加拿大队一直在短道速滑强队之列，

本赛季更是所向披靡，去年 11月的世
巡赛蒙特利尔站上，他们也曾斩获 6
金。

韩国、荷兰、比利时队瓜分了本届
比赛剩下的 3枚金牌，荷兰队还在混
合团体接力四分之一决赛中刷新世
界纪录。意大利、波兰等队也有不少
队员进入各项目决赛，欧洲队伍继续
保有强劲竞争力。

至于中国队的老对手韩国队，虽
然此次战绩并不突出，但实力依然不
容小觑。不久前的亚冬会上，中国短
道队收获 2金 2银 4铜，韩国队则夺取

6金4银3铜，占据上风。
世锦赛的落幕也意味着这个赛季

的结束，每支队伍、每名队员都瞄准
了米兰冬奥会。丹吉努说 6枚金牌的
荣誉属于团队里的每一个人，而为了
米兰冬奥会他们会更加努力；意大利
队运动员表示一定要在家门口的赛
场上好好发挥。而中国队将随着受
伤队员的恢复、归队，变得更强。

一支健康完整的中国队，一个精
彩纷呈的新赛季，让我们共同期待。

（新华社北京3月16日电 记者 丁
文娴、王镜宇、李春宇）

中国队在 16日收官的国际滑联短道速滑
世锦赛共收获 1银 1铜，主教练张晶对队伍的
成绩虽不满意，但也看到了很多队员的进步，
中国队将正视不足，继续努力，坚定前行。

历时三天的世锦赛中，在北京主场作战的
中国队未能复制去年世锦赛四金的辉煌战
绩。刘少昂 15日夺得男子 1500米铜牌，收官
日中，他带伤坚持出战，和队友们获得男子
5000米接力银牌。

张晶在接受新华社记者专访时说：“总体
上对中国队的表现不是很满意。队员们在场
上表现得不够狠，对抗能力还有待提升，要多
点霸气。”

张晶称赞了刘少昂带伤参赛的团队精神。
“他做决定时想的是整个团队。他今天的参赛目
标也是5000米接力，参加1000米比赛他只是想
试一试。他决定要把5000米接力想尽一切办法
拼下来，我觉得这对全队是非常感动、非常触动
的事。赛后我问他疼不疼，他说当时已经滑忘
了，不再去想伤口的疼痛。这种为团队拼搏的精
神，值得全队学习。如果他没有坚持上场，我们
很难拿到这块银牌。对他来说，这不仅是奖牌的
收获，更是心理上的突破和超越。”

张晶认为，中国队在本届世锦赛的很多项
目上与奖牌擦肩而过，遗憾中也能看到进步。

“一些运动员进入了决赛，但最终未能拿到奖
牌，比如孙龙的男子 1000 米和 500 米。虽然
（王欣然）女子500米进入决赛已经是一个很大
的进步，但最终未能站上领奖台，还是有些遗
憾。很多运动员在比赛中都创造了个人最好
成绩，比如公俐，这说明他们的竞技水平在提
升，但在决赛中的表现还不够完美，尤其是在
关键时刻的心态和战术执行上还有提升空
间。”

孙龙在男子 1000米和 500米中都获得了
第五名。王欣然是唯一进入女子500米决赛的
中国选手，最终获得第四名。

本届世锦赛前，中国队面临一个严峻挑

战——队中五名主力感染诺如病毒，上吐下
泻，3 月 12 日才恢复正常训练，影响了队伍的
战斗力。此外，主力队员林孝埈因肩部手术休
战，王晔也因伤病缺席。张晶表示，这两人和
刘少昂的赛中受伤对中国队有很大影响。

张晶说：“他们几个都是队伍中的主力选
手，尤其是打接力的时候都是一、二棒的选手，
所以他们一旦出现问题的话，打交接和战术配
合都会受到很大影响。”

张晶也坦言，世锦赛暴露了队伍中的一些
问题。“首先是心态问题。很多运动员在决赛
中表现得有些急躁，没有完全发挥出训练中
的水平。”她提到孙龙在男子 500米决赛中道
次落后，导致他打得比较急，没能稳下来。男
子 1000米比赛中，孙龙前半程冲得很猛，但后
程有些着急，没有守住自己的位置，路线也没
打好。

“这说明我们的运动员在大赛中的沉稳性
和稳定性还需要加强。”张晶说，“还是有一些
不该发生的失误。比如女子接力队，正常情况
下她们应该能稳进决赛，但在最后两圈出现了
犯规，导致无缘决赛。还有刘少昂在男子 500
米中的抢跑，这些都是不应该发生的失误，反
映出我们在细节处理和专注力上还需要更加
严谨。”

张晶表示，主场作战让队员们压力较大，队
伍在大赛中的心理建设还需要进一步加强。距
离米兰冬奥会还有不到一年的时间，中国队将
随着受伤队员的恢复、归队，继续在细节上多下
功夫，尤其要在心理建设、后程耐力、体能和速
度方面进一步提升。

“虽然我们已经有争金夺牌的能力，但如
何在大赛中完美发挥出来，还需要更多的心理
建设和战术打磨。我们接下来将帮助运动员
学习在大赛中更加沉稳，减少失误，争取在未
来的比赛中取得更好的成绩。”张晶说。

（新华社北京 3 月 16 日电 记者 李嘉、刘
阳、李春宇）

新华社北京3月16日电（记者 郁思辉、
王镜宇）2025年国际滑联短道速滑世锦赛 16
日收官，中国队主力队员刘少昂在腿部受伤
的情况下依然坚持出战，最终帮助队伍收获
男子5000米接力银牌。

“实际上他已经翻越了一座山，在这种情
况下能够坚持自己，突破自己，我觉得这已经
不是一枚奖牌能够定义的结果。他在心理上
战胜了自己，这是最大的收获。”中国短道速
滑队主教练张晶赛后说。

15日的男子 5000米接力半决赛还剩最
后两圈时，荷兰队选手试图超越处在领先位
置的刘少昂，两人发生接触后双双摔出赛道，
但中国队交接后仍以并列第二冲线。最终荷
兰队被判犯规，中国队晋级决赛。据中国队
领队刘辰宇介绍，刘少昂与对手发生碰撞后
撞向护墙的过程中，自己左脚的冰刀插到了

右膝附近区域。在医院缝针时，刘少昂跟医
生说了好几遍“请您把针缝得紧一点，我明天
还要参赛”。

“昨天到医院，肌肉里面缝了三针，外
面皮肤也缝了三针，然后医生的建议是退
赛。”刘少昂说，“今天早晨起床以后，我和
教练也沟通了，他们也不建议我继续比赛，
但我还是想上场，因为我心里没有（想过）
放弃。”

16日下午，带伤出战的刘少昂先是出现
在男子 1000米四分之一决赛的赛场上，但他
在最后一圈时摔出赛道，未能完成比赛。赛
后他快速经过混合采访区，身边的工作人员
时刻关注着他右腿的伤情。

男子 5000米接力决赛，刘少昂、孙龙、李
文龙、刘冠逸组队出战。刘少昂发挥稳定，在
比赛后半程贡献关键超越，并在最后时刻顶

住了第三名韩国队的冲击，摘下这枚宝贵的
银牌。

“这场比赛固然重要，但我更多的是心
疼，因为真的害怕再有一些什么样的意外，但
是他（刘少昂）坚持要上场，真的是为了这场
比赛做了很多。”孙龙在决赛后说。

张晶表示：“他（刘少昂）考虑的还是5000
米接力，考虑的是整个团队。1000米他只是
想试一试，看看有多大的痛感，能拐多大的
弯，毕竟昨天受伤缝完针以后，他自己也不知
道到底能用多大的力量。我觉得他的精神是
非常可嘉的，尤其在这种关键的时刻，他考虑
的是集体，想尽一切办法把5000米拼下来，我
们非常感动。”

“（比赛完）下来我问他疼不疼？他说肯
定会疼，但是滑起来就忘了，不再想这个事
了。”张晶说。

米兰之路劲敌环伺
——短道速滑世锦赛综述

正视不足，坚定前行
——专访中国短道速滑队主教练张晶

刘少昂：心里没有想过放弃

短道速滑世锦赛：

中国队获男子5000米接力亚军
3月16日，亚军中国队在颁奖仪式上。
当日，在北京举行的2025年国际滑联世界短道速滑锦标赛男子5000米

接力A组决赛中，由李文龙、刘冠逸、刘少昂和孙龙组成的中国队获得亚军。
■新华社记者 鞠焕宗 摄


